



Estimadas (os) académicas (os)

Me dirijo a ustedes, con la firme convicción que, frente a un entorno dinámico y de múltiples oportunidades, juntos podemos, construir una Universidad **más preparada para los desafíos del futuro.**

Mi nombre es **Iván Coydan Tapia**, académico de la Facultad de Economía y Negocios, y me postulo como **candidato al Consejo Universitario** con el firme compromiso de catalizar el potencial de nuestra comunidad, traduciendo sus ideas y necesidades, en acciones estratégicas que nos conduzcan a un futuro de mayor bienestar y excelencia Institucional.

Mi Visión para el Consejo Universitario

Creo en una Universidad donde la excelencia académica se combine con un profundo sentido de **responsabilidad cívica**. En este marco, mi visión se centra en los siguientes pilares:

- **Una universidad comprometida con investigaciones que presenten pertinencia regional y proyección global:** Además de reafirmar, la importancia de la investigación básica y aplicada es necesario fomentar un ecosistema de investigación que aborde los desafíos y oportunidades que presenta la Región del Maule, respaldando la investigación interdisciplinaria y colaborativa, conformada por equipos de investigación que aborden el estudio de un fenómeno más allá de los límites disciplinares.
- **Una universidad donde se refuerce el principio de una docencia transformadora y con vigencia profesional:** Mi visión es una docencia innovadora, flexible y conectada con las demandas del mundo laboral. Por ello es necesario, un apoyo Institucional constante en la revisión y actualización de planes de estudio, la incorporación de nuevas metodologías pedagógicas y el fomento de la investigación transdisciplinaria. Debemos asegurarnos de que nuestros programas no solo cumplan con los estándares actuales, sino que también sean flexibles y se adapten a las necesidades del mercado laboral.
- **Vinculación con el medio que genere valor estratégico:** La conexión con el entorno no solo debe ser vista como una misión Institucional bidireccional, de alto impacto y que conecte lo que investigamos y enseñamos. Sino también, como un mecanismo que permita identificar nuevas oportunidades de desarrollo para la Corporación. Ello implica, escuchar activamente las necesidades de la comunidad, el sector productivo y las organizaciones locales para co-construir soluciones que presenten valor social, cultural, ambiental y económico.
- **Gestión Institucional:** Como exdirectivo, comprendo la complejidad de la gestión universitaria y su exhaustivo accionar en la rendición de cuentas. Mi mirada se orienta hacia una gestión más participativa. La Corporación ha evolucionado en sus procesos administrativos, en la optimización en el uso de sus recursos y en la búsqueda de nuevas vías de financiamiento. Sin embargo, debemos continuar fortaleciendo las políticas de bienestar integral y desarrollo de carrera para todos los miembros de nuestra universidad, creando un ambiente de trabajo y estudio que sea justo, inclusivo y propicio para el crecimiento personal y profesional.

¿Por qué mi candidatura?

Experiencia y Compromiso

Mi trayectoria en nuestra universidad, y mi profundo conocimiento de su sistema administrativo, son mi principal aval para representarlos en el Consejo Universitario. Si bien, mi experiencia como vicerrector y director general de Vinculación con el Medio me brindó una **perspectiva integral sobre los procesos y reglamentos de la gestión universitaria**, también me permitió gestionar equipos de trabajo interdisciplinarios, donde **la empatía y la capacidad de adaptación** son esenciales para delinear un objetivo común.

Como académico en las áreas de estrategia, innovación y negocios sustentables, no solo comprendo la historia de nuestra Institución, sino que también he podido estar inmerso en la práctica de transformar ideas en realidades. Esta combinación de roles me ha permitido conocer de cerca las necesidades y desafíos que enfrenta nuestra comunidad universitaria.

A lo largo de los años, he aprendido la importancia vital de la **escucha atenta** a cada estamento, la **colaboración efectiva** entre académicos, funcionarios y estudiantes, y, sobre todo, la **búsqueda de consensos** para construir soluciones duraderas. Me siento preparado para aplicar esta experiencia y conocimiento en beneficio de todos.

Los invito a participar en este proceso, y a reflexionar sobre el futuro que deseamos para nuestra casa de estudios. **Si compartes mi visión de una universidad innovadora, inclusiva y vinculada con su entorno, con tu voto podremos transmitirla y aportar al desarrollo Institucional.**

Juntos, podemos hacer la diferencia.

Iván Coydan Tapia

Académico Facultad de Economía y Negocios (FEN)

Candidato al Consejo Universitario

Universidad de Talca